
さて、６月定例議会は６日開会となった。 
初日には議長・副議長選挙が行われた。 
議長選挙では熊谷市議会議長選挙で初めて 
２人が同数となり、抽選となった。 
その結果、森新一議員が新議長に就任した。 
副議長は選挙の結果、三浦和一議員が就任 
した。 
議長選挙が長引いたため、監査委員・農業 
委員の選出は後日ということとなった。 
また、一般質問は１８，１９，２０日の３日間で 
私は又初日の１番で質問に立つ。 
今回の質問は 
 

１．２０２０年問題について 
２．防災行政無線について 
３．地域担当職員制度について 
４．気仙沼市との交流について 
 
以上４点について質問する。 
傍聴、インターネットでの閲覧宜しくお願い致し 
ます。 

         平成２６年６月８日 


